
Betreff: Befragung zur Sicherheitslage in Rüsselsheim im vergangenen Jahr

Bericht des Oberbürgermeisters:

1) Wurden die Ergebnisse der Studie zwischenzeitlich im Magistrat vorgestellt?

Nein, die Ergebnisse wurde nicht vorgestellt.

Frau Prof. Bannenberg (Uni Gießen) warm am 08.12.2020 zu Gast im Magistrat und hat Eindrücke
von Ortsbegehungen dargestellt, die im Juli 2020 durchgeführt wurden. Dabei hat sie punktuell
Bezug auf die Ergebnisse der Sicherheitsbefragung genommen.

2) Wenn ja, warum erfolgte keine Veröffentlichung der Studienergebnisse?

Siehe Antwort zu 1.

3) Plant der Magistrat die Ergebnisse der Studie noch vor der Kommunalwahl am 14. März zu
veröffentlichen oder welche Gründe gibt es für eine weitere Geheimhaltung?

Der Entwurf des Ergebnisberichts der Uni Gießen ist der Stabsstelle „Sichere Innenstadt“ am
18.03.2021 per Mail zugegangen. Daher war eine Veröffentlichung vor der Kommunalwahl am
14.03. zeitlich nicht möglich.

Sobald der Bericht in der Endfassung vorliegt, wird er dem Magistrat und anschließend der
Stadtverordnetenversammlung zur Kenntnis gegeben.

Udo Bausch
Oberbürgermeister
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